



既報関連)リオ州水道下水公社(Cedae)民営化法案の採決が行われ、賛成41、反対が28、棄権1で可決されると2021日付伯字報じた。各紙・サイトが報じた。リオ州が、連邦政府へ負債の利息支払いを期限付きで猶予してもらうために、連邦政府に得るために義務付けられた交換条件の一つだ。

## 残るは連邦議会の承認待ち

会で20日、リオ州水道下水公社(Cedae)民営化法案の採決が行われ、賛成41、反対が28、棄権1で可決されると2021日付伯字報じた。各紙・サイトが報じた。リオ州が、連邦政府へ負債の利息支払いを期限付きで猶予してもらうために、連邦政府に得るために義務付けられた交換条件の一つだ。

## 水道公社

# リオ州議会で民営化承認 ピッシアーニ議長が剛腕発揮

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

の懸念と、議会内賛成工

## 連邦警視 連邦警察



16年3月、官房長官就任式でのジウマ氏とルーラ氏 (Lula Marques/ Agência PT)

## 高等裁判事推薦でも疑惑

連警はこの報告書を、キンシJ報告官と連邦検最高裁のエジソン・ファーリー(Edson Fachá)の3人が、16年にラヴァ・ジャット作戦(LJ)の妨害行為を行おうとしたとの見解を記した報告書を17日に最高裁宛てに提出していたことが明らかになつた。21日付伯字紙が報じている。

連邦警察がルーラ元大統領、ジウマ前大統領、アロイージオ・メルカダンテ元官房長官(全て労働者党・PT)の3人が、16年にラヴァ・ジャット作戦(LJ)の妨害行為を行おうとしたとの見解を記した報告書を17日に最高裁宛てに提出していたことが明らかになつた。21日付伯字紙が報じている。

## 逮捕逃れの官房長官就任劇

連邦警察がルーラ元大統領、ジウマ前大統領、アロイージオ・メルカダンテ元官房長官(全て労働者党・PT)の3人が、16年にラヴァ・ジャット作戦(LJ)の妨害行為を行おうとしたとの見解を記した報告書を17日に最高裁宛てに提出していたことが明らかになつた。21日付伯字紙が報じている。

## メルカダンテも共に告訴

連邦警察がルーラ元大統領、ジウマ前大統領、アロイージオ・メルカダンテ元官房長官(全て労働者党・PT)の3人が、16年にラヴァ・ジャット作戦(LJ)の妨害行為を行おうとしたとの見解を記した報告書を17日に最高裁宛てに提出していたことが明らかになつた。21日付伯字紙が報じている。

## 東西南北

## 南北

今回の報告書ではこの他にも、15年9月に高等裁判所判事に就任した連邦裁判事の内部投票で作られた3人の候補のりが、同氏の指名、就任は当初から、聖州検察の依頼を引きついだパラナ州連邦地裁のセルジオ・モレウシジオ氏が後に連邦裁判所から逮捕され、そのために上告審理も流れたためのF.P.取得と見られた。F.P.が得られる政治要職には就いていないため、連邦地裁に起訴するよう提案している。

連邦検察が同件をどう扱うかは、まだ明らかにされていない。連警側は3氏に対する正式な逮捕令状請求などは行つていなかが、告訴に足りるだけの証拠は充分あると見ている。ルーラ氏は3氏に対する正式な逮捕令状請求などは行つていなかが、告訴に足りるだけの証拠は充分あると見ている。ルーラ氏とジウマ氏の捜査妨害に関する告発の根拠は、16年3月に行われたルーラ氏の官房長官就任だ。ルーラ氏はジウマ氏の最高裁判のジウマール・メンデス判事が差し止めたまま、ジウマ政崩壊

トを切った聖市でのジョアン・ドリヤー市長の市政だりに支給されているのは6種類しかないという。歳男性が、元恋人のアナ・タスさん(30)を刺殺した。男性は現在も逃走中だ。調べによるとアナさんはこの日、10歳の夫アルコン氏の関与も疑われている。

警察に対してもF.P.を得た。この任命はオデブレヒト社元社長のマルセロ・ナヴァアーロ・ダントス氏が、その後の疑惑も扱っている。リベイロ・ダントス氏が後に連邦裁判所判事に就任したとされるが、同氏の指名、就任は当初から、聖州検察の依頼を引きついだパラナ州連邦地裁のセルジオ・モレウシジオ氏は上院政務官だったフランシスコ・デウシジオ氏は上院政務官だった。彼は現在も逃走中だ。調べによるとアナさんはこの日、10歳の夫アルコン氏の関与も疑われている。

東西南北

南北



# ニッケイ俳壇

(926)

富重久子 選

近藤玲仁子

◎鯖のこと生き腐れとや足早に太陽に向かふものありシャボン玉

翡翠(かわせみ)や写真家ねらぶの一枚

差し向ひ河豚の鮒酒父思ふ

◎貴から鯖の生き腐れ

に魚台に並んでると論難な海の色で生きているが固い鱗が無いだけ押さ

えでもしたら直ぐ軟くなつてしまいそう

新鮮な鮒を買ひながら、ふとこの言葉を

思い出し急いで帰りましようと、そんな姿の見えるような佳句である。

○一刻ありて「を」を「時ありて」としない言葉遣いに、この句の想いを感じさせるものがある。同じ時間の過ぎる様を言い表すものでも、「月下美人」という艶かしい名の花を詠むときに、移り逝く「刻」が如何に一句を優雅に感じさせるかが、この句の命であると思う。しみじみ心に沁む佳句であった。

○子沢山未は一人の胡瓜もみ

初夢や冥土は近くなりにけり

○胡瓜もみは、胡瓜を薄く刻んで塩揉みして三杯酢で味付けしたもの。夏場にはさっぱりして美味しい。

目記をつけての自由な暮らしぶりが思われる。この句の「胡瓜もみ」という季語が良い言葉の選択。省略のきいたこの様な俳句は長年の精進の賜物であろう。

○恋人を連れし孫等年新た故郷(くに)訛(じご)まじへ挨拶新年会

新種(しゆく)と甘きミーリヨに齧(く)りつく

芋(いも)の耳(みみ)め一メートル

アチバイア 吉田繁

オルトランジャ 堀百合子

古日記つまらぬ事の記しあり

○朝(あさ)な胡(こ)瓜(うり)は一人の胡(こ)瓜(うり)もみ

初(はじ)夢(ゆめ)や冥(めい)土(ど)は近(ちか)くなりにけり

○胡(こ)瓜(うり)もみは、胡(こ)瓜(うり)を薄(うす)く刻(く)んで塩(しお)揉(なぐ)み

リハビリに酷(ひど)くなる思ひ残(の)すかな

見尚(みぢょう)かれもせず素(す)通りの花(はな)ベイジョ

サバウロ 山本英峯子

沙(さ)ラ(ラ)ダ(ダ)菜(な)の菜(な)虫(むし)に騒(さわ)ぐレストラン

リハビリに酷(ひど)くなる思ひ残(の)すかな

○秋立(あきだて)の立(たつ)秋(あき)は二月の初めといわれる

市(いち)を覗(のぞ)くと、さすがに秋の果物(くだもの)や青(せい)野(の)菜(な)が

色々見(み)られ、秋(あき)の趣(おもて)が感じられる

日(ひ)差(さ)しも傾(かたむ)きだしめ、部屋(へや)の中(なか)もそこは

かと(かと)なき秋(あき)の趣(おもて)を呈(あらわ)して感じられるのは、

年老(とお)いたせいで、どうか、等(など)と思(おも)いをめぐらす佳句であつた。

○ハウスより飛び出すほどの暑(ひ)さかな

飼(く)い犬(いぬ)の足裏(しり)冷(さ)か

日(ひ)中にアラ(ラ)コン(コン)の鳴(な)く異(い)常(じょう)かな

燃料(ねんりょく)の切れし飛機(ひき)落(おち)つ夏(なつ)寒(さむ)

○ハウスマークといえど、ビニールハウスの

中(なか)で花卉(こうひ)栽培(さいばい)しているのである。夏(なつ)も

仕事(しごと)をしている作(さ)作者(ししゃ)であるが、「飛び出(だ)す

家族員(かぞくいん)が集(あつ)まつたが、遅(おそ)れてきた孫(まご)の恋(こい)人(ひと)の中にブラジルの青年(せいねん)が二組居(ゐ)た。それぞれに良き青年達(せいねんだつ)であったが、これもブラジルならではの事(こと)だなと思(おも)つたものである。ブラジル人の恋人(こいびと)達(だつ)も、結構(くわい)お正月(せうがつ)料理(りょうり)を美味(うまい)しく食べたのである。その様子(ようす)が微笑(ほほえ)みよく詠(よみ)まれた佳句(かく)であつた。

◎約束(あくそく)をひとつ忘れて去年(きさる)今年(いはる)年(ねん)と一人(ひとり)言(い)ふことは言(い)われるが、本当(ほんとう)の事(こと)である。さつき聞いたことを何度も聞いて笑(わら)われるのである。日(ひ)常(じょう)の事(こと)ならよいが大事(だいじ)な事(こと)は直(ただ)ぐノートに書いておかないと、忘れて大変(おおへん)な事(こと)もある。この句(く)、大事(だいじ)な約束(あくそく)を忘れての事(こと)もある。この句(く)、大事(だいじ)な約束(あくそく)を忘れての事(こと)である。

◎去年(きさる)今年(いはる)の締(しの)めぐくりが良い。

さつき聞いたことを何度も聞いて笑(わら)われるのである。日(ひ)常(じょう)の事(こと)ならよいが大事(だいじ)な事(こと)は直(ただ)ぐノートに書いておかないと、忘れて大変(おおへん)な事(こと)もある。この句(く)、大事(だいじ)な約束(あくそく)を忘れての事(こと)である。

◎ひと年(ねん)取(と)るとよく物(もの)忘(うなが)せるようにな

るとは言(い)われるが、本当(ほんとう)の事(こと)である。

◎去年(きさる)今年(いはる)の締(しの)めぐくりが良い。

さつき聞いたことを何度も聞いて笑(わら)われるのである。日(ひ)常(じょう)の事(こと)ならよいが大事(だいじ)な事(こと)は直(ただ)ぐノートに書いておかないと、忘れて大変(おおへん)な事(こと)もある。この句(く)、大事(だいじ)な約束(あくそく)を忘れての事(こと)である。

◎去年(きさる)今年(いはる)の締(しの)めぐくりが良い。

</



# パラグアイ失業率は地域第4位

## 男性6・6%、女性10%

だんせい  
アスンシオン在住 坂本邦雄



首都アスンシオン(By FF MM (Own work), via Wikimedia Commons)

### 安保理「影の仕切り役」

毒舌、老練、拒否権連発



急死したロシアの国連大使チュルキン氏

（共同）国連内でこれほど欧米諸国を振り回した外交官はない。20日、ニューヨーク市内で急死したチュルキン氏（64）はロシアの国連大使を10年以上務めた。國連安全保障理事会の「影の仕切り役」として存続常任理事国のロシアが持つ決議案への拒否権を最大限で対立する。シリアの外交官から非難を浴びることも多かったが、安保理の規則も知らないなどで対立した老練さで独特の毒舌をちらりと見えた。だが、最も多くは「伝家の宝刀」であり続けた。この件で米国は数年前に別のことを言っていたな

存在感を示した。

（共同）国連大使が2~3年程度で異動する中、最長者の立場をも武器にした。米国と真っ向から利害対立したシリア内戦で

が対立した。

（共同）は、昨年度は同地

域諸国は、同

の失業率は急激な増加を

記録したと指摘してい

る。

（共同）は、2015年度の

失業率は7・2%

で、2016年度は8・

3%まで増大した。これ

はラ米諸国中、ブラジ

ル、コロンビアとアルゼ

ンチングに次ぐパラグアイ

の第4位の失業率であ

り、余り偉そうな事もい

えない。

（共同）の同報告書は、パラグ

アイの失業問題は特に女性

労働者に厳しく反映して

いる。

（共同）は、「この事態は、青少年

が将来適切な良い就職を

に増進した。

（共同）は、「現在、経済危機に伴う

労働市場の問題は成年層

率が低いのはペルーの

（共同）が続く。

（共同）は、「一方、地域で最も失業

率が高まっているのは、

（共同）は、「地元や隣近の花や虹が描かれていた。ボランティアの

活動が評判を呼び、多くの人との絆

が生まれた。話しだすと涙

が出ちやうな」と清水さ

んが笑った。

（共同）は、「震災後にはボランティアが広がった。この建物の中では、いくつもの絆が生まれた。話しだすと涙

が出てきます」と清水さ

んが笑った。

# 全力で踊り、優勝狙う 「全力で踊り、優勝狙う」



いよいよ金曜24日から聖市カーニバルのスペシャルグレードのパレードが、アーチンビートのサンバ会場で始まる。日と追る本番を前に緊張感を高めつつ胸を高鳴らせる日本人参加者たちに話を聞いた。

ドランコインスの森さん、米森さん、石丸さん

今年も日本人が多数参加

この喜びを観客に伝えた

「この喜びを観客に伝えた」と意気込んだ。

米森さんがバシスタを立つだけでも感激すると思

う」と笑顔を見せた。

予定だったが、仕事の都合で本番2日前に泣く泣く帰国した。「やつと

カーニバルに出られる。

米森さんは昨年も出場

（42、京都府）は、サンバを始めたとドラ

ミーの奥村晋一さん

（36、埼玉県）は、サンバも

出来ず全くブラジル文化を知らないことが残念だつた。伯国に赴任後に

ス氏は、「第二次世界大戦

の日本は、彼らカーニバルに参加し、平和を

歌うことに意義がある」と語っている。

今年が最後の参加か

「今回が最後の参加か

」と明かし、「心残り

がないよう、全力で楽し

み優勝も味わいたい」と説明した。

昨年優勝した「インペ

リオ・デ・カーザ・ヴェ

ルデ」にメストレ・サーラ

として出場する三由翼

（36、埼玉県）は、「

今年が最後の参加か

」と明かし、「心残り

がないよう、全力で楽し

み優勝も味わいたい」と説明した。

今年が最後の参加か

」と明かし、「心残り

がないよう、全力で楽し



札幌冬季アジア大会のスピードスケート女子1500メートルで優勝し、日の丸を背に笑顔の高木美帆

## スピードの日本勢が金4個 小平奈が2冠、高木美は2種目制覇

札幌冬季大会

[共同]

ア

大

会

第3日

(21)

日

ア

ジ

オ

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア

ー

ジ

ア